

El Secretario General de Política Social ha comparecido ante el Pleno del Consejo de Consumidores y Usuarios (CCU)

Francisco Moza ha manifestado que el departamento tiene firme voluntad de reforzar la coordinación en materia de consumo con otros ministerios, dado el carácter transversal de la materia

El Secretario General ha dicho que otro de los objetivos será incrementar la protección de los consumidores y usuarios para evitar su desamparo, en tiempos de crisis

19 de mayo. El área de consumo es esencial para el Ministerio de Sanidad y Política Social puesto que tiene ver con derechos fundamentales de los ciudadanos y su calidad de vida, ha manifestado Francisco Moza, Secretario General de Política Social ante el pleno del Consejo de Consumidores y usuarios (CCU), presidido por Francisca sauquillo.

El Secretario General ha declarado de manera reiterada que el departamento tiene firme voluntad de reforzar mecanismos de coordinación en materia de consumo con otros ministerios, especialmente con Industria y Economía, dado el carácter transversal de la materia.

Los miembros del Consejo han recordado al Secretario General que una de la consecuencias de la actual crisis es el retraimiento del consumo, por ello en esta etapa los consumidores deben estar más protegidos que nunca.

Abundando en este tema, los consejeros han recordado a Francisco Moza que en cuando se producen problemas económicos existen tentaciones de olvidar a los más débiles, en este caso a usuarios y consumidores, pese a ser importantes motores de la economía.

El Secretario General, ha reconocido la veracidad de esa afirmación, pero ha dicho que él, personalmente tiene el empeño de que se refuerce la política de protección y se hará desde diversos frentes.

